



KOSEN 最前線2025

この星のくらしは
どうしてこんなにスムーズなんだろう？

地球はとっても不思議な星だ。
ここではたくさんの方が
乗り物に乗って移動したり、
いらぬものをたくさん捨てたり、
宇宙にまで飛び出してみたり、
思いのままに生活をしている。

それなのに、毎日の暮らしは
とどこおりに、回り続けている！
彼らの暮らしはとにかく「スムーズ」なのだ。

どうやら、どこかで誰かが
この星の「スムーズ」を
日々つくり出しているらしい…。

あしたをもっと、スムーズに。

ShinMaywa
VISION WITH INSIGHT

©柴田ケイコ



特装車 開発・改良



小学生の時に参加した茨城高専主催の実験教室が面白く、幼少期から乗り物好きで将来は電車の運転士になることが夢だったことから、高専を目指すようになりました。

茨城高専で学ぶうちにモノを作る側の仕事へ就きたくなり、就職活動中に新明和工業の求人にあった飛行艇が目にとまりました。趣味で前身の川西航空機を知っていたので、ここなら乗り物の設計ができるのではと思い入社しました。

この希望がかなって、現在は特装車事業部で新製品開発や既存製品の改良業務にあたっていま

す。数ある特装車の中で、家畜の餌を運ぶ飼料運搬車の開発を担当し、品質や性能、使い勝手などの向上に努めています。試行錯誤の末に提案した自分の意見が採用されると、頑張ったかいがあったと感じます。

次のプロジェクトは初めて最初から参加するので、しっかり取り組んで頼られる人材になりたいです。

高専の5年間は長いようであつという間なので、興味のあることはどんどん挑戦してほしいです。その時の経験は決して無駄になりません。

(茨城工業高等専門学校卒)

